

60 Jahre Garten der Ehe gepflegt

Otilie und Heribert Kinseher feierten Diamantene Hochzeit

Mamming. (ez) Bereits seit 60 Jahren gehen Otilie und Heribert Kinseher Hand in Hand durchs Leben. Ihre Diamantene Hochzeit durften sie nun im Kreise der Familie gebührend feiern und dankbar zurückblicken.

Die Jubilarin wurde am 24. März 1933 in der Mammingschwaigen in die Familie Ebner hineingeboren. Der Beruf des Vaters bei der Bahn brachte in frühen Kindheitsjahren den Umzug nach Mamming mit sich, wo sie zusammen mit ihrem Bruder, der im Krieg gefallen ist, aufwuchs. Nach ihrem Schulbesuch in Mamming verdiente sie sich bis zur Geburt ihrer Tochter das Geld als Verkäuferin.

Schließlich hielt sie „Haus und Sach“ zusammen, kümmerte sich liebevoll um die Tochter und umsorgte ihre eigene Familie. Die Handarbeit war eine ihrer großen Leidenschaften. Auch der Garten macht ihr viel Freude und noch heute ist sie gerne draußen in der Natur.

Diese Leidenschaft teilt auch ihr Ehemann Heribert Kinseher, der am 2. Dezember 1936 in Ludersdorf geboren wurde.

Dort wuchs er zusammen mit seinen vier Brüdern auf, besuchte die Schule in Griesbach und packte anschließend auf dem elterlichen Anwesen tatkräftig mit an. Im Alter von 24 Jahren fand er eine Anstellung bei der Firma Glas, später wechselte er zur Firma Eicher und dann 1973 zu BMW, wo er bis zum Eintritt in den Ruhestand tätig war.



Bürgermeisterin Irmgard Eberl gratulierte zur Diamantenen Hochzeit.

Foto: Monika Ebnet

Der Liebe wegen nach Mamming

In Mamming hat sich das Paarkennengelernt und am 22. Oktober 1960 geheiratet. Heribert Kinseher ist zu seiner Otilie nach Mamming gezogen. Zweimal packte das Paar mit viel Fleiß und Ausdauer den Wohnhausbau an. Aus der glücklichen Ehe geht die Tochter Liselotte hervor sowie mittlerweile die beiden Enkelkinder Julia und Selina, die gerne bei ihren Großeltern zu Gast sind. Heribert Kinseher ist ein

Naturfreund. Unzählige Obstbäume hat er bereits veredelt und mit viel Liebe großgezogen. Der Lehrgarten des Obst- und Gartenbauvereins trägt deutlich seine Handschrift und auch der Most fürs jährliche Mostfest wird mit seinem Fachwissen und Können angesetzt. Seit Jahrzehnten gehört er dem Verein bereits an, in früheren Jahren war er auch Mitglied in der Vordandtschaft.

Er arbeitet auch weiterhin gerne im eigenen Garten. Außerdem ist er als Imker für derzeit sieben Bienen-



Heribert Kinseher führte vor 60 Jahren seine Otilie vor den Traualtar.

völker verantwortlich. Nun durften Otilie und Heribert Kinseher zu ihrem Jubeltag auch die Glückwünsche von Seiten der Gemeinde in Empfang nehmen. Bürgermeisterin Irmgard Eberl gratulierte und wünschte dem engagierten Paar noch viele glückliche Jahre. Sie dankte ihnen für das gezeigte Engagement, besonders auch für das Wirken rund um den Lehrgarten. Stellvertretend für den Landkreis durfte sie auch hier die Glückwünsche überbringen und einen Blumengruß des Landrats überreichen.